

La UE post COVID: La investigación en el centro de todas las políticas

Isabel García Muñoz

Ingeniera de Telecomunicación por la Universidad de Zaragoza
Eurodiputada en el Parlamento Europeo



La pandemia cambió nuestras vidas y, por tanto, también las prioridades dentro de nuestras instituciones. La Unión Europea, en su estrategia para superar la crisis e iniciar la recuperación, ha comprendido que solo la investigación puede preparar a nuestras sociedades ante las tan inevitables como necesarias transiciones verde y digital.

La resiliencia de la Unión Europea pasa por reafirmar su compromiso con la investigación y la innovación. Una mayor financiación y la reorientación de los programas existentes marcan la hoja de ruta actual.

Isabel García es Ingeniera de Telecomunicación por la Universidad de Zaragoza. Durante 10 años fue responsable del Laboratorio de Biomecánica del Instituto de Investigación en Ingeniería de Aragón (I3A), participando en proyectos de investigación y organizando además actividades de divulgación para acercar la ciencia a la ciudadanía.

En 2019 se trasladó junto con su familia a Bruselas, sede del Parlamento Europeo, para compatibilizar su vida personal con una dedicación plena a su labor como eurodiputada. Es miembro de la Comisión de Transportes y Turismo, coordinadora para el Grupo Socialista de la Comisión de Control Presupuestario y miembro suplente de la Comisión de Desarrollo Regional.

Presenta y modera: **Pablo Laguna Lasosa**

Catedrático de la Universidad de Zaragoza e investigador en el I3A

Sesión 366

Miércoles 8 de mayo de 2024 · 17h.

Campus Río Ebro - Ed. Torres Quevedo (Sala de Grados)

Puedes seguir la sesión en el canal YouTube: EINAunizar

https://www.youtube.com/watch?v=regdS_Zpa_M